

## **Weihnachtsfeier des MGV – ein klassischer Fixpunkt im Jahresablauf des Vereins**

Die MGV-Weihnachtsfeier am 17. Dezember 2023 fand in diesem Jahr ohne die Einstimmung durch die vorausgehenden Adventstage statt. Nichtsdestoweniger genossen etwa 120 Sängerinnen, Sänger mit Familienangehörigen die bereits neunte Weihnachtsfeier in der Historischen Kelter in Ötisheim.

Der Männerchor eröffnete unter Leitung von Markus Sauter die Feier mit „Wieder naht der heil'ge Stern“, „Stern über Bethlehem“ und den „Weihnachtsglocken“, die auf keiner Weihnachtsfeier fehlen dürfen und die wunderbar auf Weihnachten einstimmen. Vorstand Stefan Mast begrüßte die Gäste, darunter Chorleiterin Gwendolyn Phear von Klangtastisch und dem Kleinen Männerensemble, Dirigent Markus Sauter vom Männerchor sowie Dr. Wolfgang Budday, den langjährigen früheren Leiter des Männerchors und Ehrendirigenten.



Der Männerchor stimmt die Gesellschaft weihnachtlich ein

Durch das Nikolaus-Lied wurde der Nikolaus tatsächlich bewegt zu erscheinen. Er ließ sich von den anwesenden Kindern, z.T. noch unter liebevoller Begleitung der Eltern, Sprüche und Gedichte aufsagen. Und alle bekamen ein kleines Geschenk aus dem Sack des Nikolaus. Drei weitere launische, nachdenkliche und lustige Beiträge von erwachsenen Teilnehmern der Weihnachtsfeier folgten, ehe der Nikolaus entlassen werden konnte.

Das Kleine Männerensemble unter Leitung von Gwendolyn Phear vertiefte durch seine Beiträge die Feierstimmung, z.B. durch „Ich bete an die Macht der Liebe“ oder es ist ein Ros' entsprungen.



Das Kleine Männerensemble vertieft die Feierstimmung mit viel Gefühl

Als dritte Formation trug Klangtastisch seinen Teil zur Weihnachtsfeier bei und zeigte in dem kurzen Auftritt verschiedene Stilrichtungen. So erklang z.B. das klassische „Adeste fileles“ („Herbei, o ihr Gläubigen), ein englischer Kanon „Come and blow winterwind“ und ein aus dem Schwedischen übertragenes Weihnachtslied „Weihnacht, strahlendes Fest“.



Klangtastisch beschwor Weihnachten als strahlendes Fest

Nach dem offiziellen Teil folgte ein Buffet mit gemischtem Braten und Beilagen sowie einem von Sängerinnen zubereiteten Salatbuffet. Wer noch etwas Süßes danach brauchte, konnte sich an dem gestifteten Nachspeisenbuffet gütlich tun.

Zum Ausklang spielte Ehrenvorsitzender Ernst Metzler auf einem Saxophon und bot den Gästen die Möglichkeit, die angespielten Weihnachtslieder mitzusingen. Die Weihnachtsfeier war die letzte Vereinsveranstaltung 2023. Der MGV wünscht allen Mitgliedern und ihren Familien, allen Freunden des Vereins und der gesamten Gemeinde eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Start in ein glückliches und gesundes Jahr 2024.